

## Sportmobil und Charity-Lauf

Geschrieben von: uli hertkorn  
Samstag, den 23. Juni 2012 um 15:29 Uhr

---

Noch eine Woche, dann steht das **Sportmobil des wsj** am Stadion. Eingeladen sind alle Kinder, um die verschiedenen Geräte auszuprobieren.

Gleichzeitig findet auf der Laufbahn des Stadions ein **Charity-Lauf** zu Gunsten des Rottweiler Vereines Kämpferherzen statt. Alle können mitlaufen, Zeiten spielen keine Rolle, es kommt auf die gelaufenen Runden an. Die Kreissparkasse Rottweil belohnt jede Runde durch eine Geldspende.

**Also alle auf zum Lauf:** Mitmachen kann jeder, jede Runde zählt! Weitere Info gibt es [auf den TSV-Seiten](#).